

CRONICA

En el Casino tuvimos un *Tenorio* de primera, con apoteosis final y todo. La función fué de *aficionados*, exceptuando las actrices, aunque lo disimulaban bastante.

El Sr. Margarit se distinguió notablemente, pero nos hubiera gustado mucho más á no hablar en muchas ocasiones con cierto énfasis, como si dijera para sus adentros: ahí me las den todas.

Luis Mejia, estuvo interesante, principalmente en la escena que herido de su rival se hechó de bruces al suelo. A no caer el telon hubiéramosle visto seguramente, metido en un charco de sangre salida..... de sus narices, y no de la herida que le infiriera el Tenorio, como podría creerse. ¡Que caida, Dios mío! Nada, que nos hizo el efecto de que se desplomaba una *bastida* con los demás ingredientes de *mahons*, *morté* y *menudall*, todo en una sola pieza.

Los demás personajes tambien divirtieron bastante al público. Algunas personas se aburreron, pero fueron las menos. (Porqué,... vamos, era divertido.

Lo mejor de todo fue la apoteosis final que tuvo tres pares de bemoles y medio: la grandiosidad que revistió nos impide describirla; solo sí, nos permitiremos hacer dos recomendaciones á los fantasmas que se aparecen al *Tenorio*, que podrán tener presentes para otra vez, si es que no han perdido el humor. La una es, que si se encuentra atacada una de ellas (momia) de dolores de estómago no salga á las tablas porque pone intranquilo al público; y suponemos que los tendria muy fuertes á juzgar por las continuas contorsiones que hacia. La otra es, que procuren hacer mas *papel de estatua*, no paseándose por el escenario como D. Pedro por su casa, y no obligar á que el Tenorio, indignado les dé un *puntepié*, para quitárselos de delante.

Ah! y otra vez si no quieren *empolvar* sus manos cuando menos, ¡¡¡las lleven limpias!!!

Sabemos positivamente que el jueves último á las dos de la tarde próximamente, y en medio de la calle, una persona muy allegada á una autoridad de esta villa, se permitió dirigir ciertos vocablos y gestos á un vecino de su casa que nada le había dicho y ni siquiera la había mirado.

Por primera vez nos contentamos con lo expuesto, pero si se repite daremos nombres y pormenores.

ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE LA CRUZ ROJA.—Con el fin de acordar los medios de allegar recursos para los heridos de Melilla, cumpliendo así el principal objeto de la benéfica asociación, se invita á todos los Sres. Caballeros de la Cruz Roja del partido de Granollers, á la reunión que tendrá lugar el jueves 9 del actual en el salón del Casino de Granollers á las 3 de la tarde.

Granollers 3 de Noviembre de 1893.
—El Delegado del partido, José M.^a Cabré.

Hemos recibido un atento B. L. M. del señor Delegado de la Cruz Roja en este partido D. José M.^a Cabré, invitándonos á la reunión que tendrá lugar el 9 del actual á las 3 de la tarde en el salón del Casino para acordar los medios de allegar recursos en beneficio de los soldados heridos en la campaña de Melilla.

Si nuestras ocupaciones nos lo permiten prometemos asistir y desde ahora ponemos nuestro modesto semanario á disposición de tan benéfica institución.

Las personas que deseen hacer algún donativo en favor de los heridos de la campaña de Melilla, pueden dirigirse al Delegado de la Cruz Roja de este partido, (Prim, 15) ó á la Delegación provincial en Barcelona calle del Gobernador, 14, 1.^o

El desarrapado, digo D. Manuel, polluelo resucitado, no se da punto de reposo é informa á sus amigos, algunos de ellos gentes sencillas, asegurándoles que todo lo que puede sucederles ó venirles encima será curado con agua de borrajas.

Que es pedante y torpe este muchacho. Sabe más que nadie.

Se conocen los grandes hombres, cuando los acontecimientos. Hay entendimientos *privilegiados* que están en germen y cuando el calor de las *discusiones* esclarece su cerebro, y despiertan, entonces aquel entendimiento se desarrolla y da mucho fruto, mucha *cosecha*.

¡Gloria y honor á tales *eminencias*.

Nos complacemos en reproducir á continuación el *cartell* de los individuos que componen el Consejo General del «Centre Escolar Catalanista» de Barcelona, en cuya asociación figuran muchos jóvenes compatriotas nuestros, que hemos visto

publicaba dias pasados la prensa de la vecina capital.

Comisión ejecutiva.—Presidente, don Narciso Fuster; Vicepresidente 1.^o, don Ramón M.^a Torras; 2.^o, D. Manuel Sulé; Secretario 1.^o, D. Jaime Maspons; 2.^o, don Juan Comas.

Comisión Administrativa.—Tesorero, don José Girona; Secretario contador, D. Juan Jaumandreu, Bibliotecario, don Pedro G. Maristany.

Sección de Derecho y Filosofia y Letras.—Presidente, D. Enrique Serratacó; Vicepresidente, D. Luis Juli; Secretario, don Juan Piñol.

Sección de Medicina.—Presidente, don Salvador Soler; Vicepresidente, D. José Girona; Secretario, D. Pedro G. Maristany.

Sección de Ciencias y Farmacia.—Presidente, D. Jaime Roura; Vicepresidente, D. Joaquin Juli; Secretario, D. Salvador Freixa.

Sección de carreras especiales.—Presidente, D. Manuel Vidal; Vicepresidente, don Joaquin Riba; Secretario, D. Juan Jaumandreu.

Hemos tenido la curiosidad de insertar la anterior lista para que nuestros lectores observasen con la lectura de ella, las aficiones que dominan á buena parte de la juventud de esta villa, inclinándose hacia ciertos ideales cuya conveniencia no discutiremos, pero que indudablemente son dignos de la mayor consideración; además de que siempre es de ver con gusto la actitud de quien se preocupa con nobleza de sentimientos, de las cosas de nuestra casa y del porvenir de nuestra patria, en estos tiempos en que el indiferentismo ó un fin egoista lo enervan todo.

Reciban, por lo tanto, nuestros apreciables compañeros, Sres. Maspons, Jaumandreu, Serratacó y Soler, la más sincera enhorabuena por la eleccion á que respectivamente se han hecho acreedores.

A *La Discusión* parece que todo le va bien, puesto que ni para remedio se halla un número en ninguna parte, mientras no sea que se guarden sus números en *algún sitio reservado*. Un periódico que llevado de sus aficiones *rateriles* publique trabajos de la insigne Pardo Bazán y de nuestro venerable Mariano Aguiló, sin permiso seguramente, sin descontar la pluma de nuestro *aficionado* D. D., es natural se vea correspondido por el público.

¡Adelantel pero cuidado que no es lícito apoderarse de lo ageno, que á esto vienen comprendidos *todos* los derechos de propiedad. ¿Entienden ustedes?